

Oser, Agir, Influencer La FIQ prend un virage audacieux

Capsules vidéo

Des centaines de déléguées, représentant les 60 000 professionnelles en soins membres de la Fédération et provenant de toutes les régions du Québec, ont participé au 9^e congrès de la FIQ qui s'est déroulé du 6 au 10 juin derniers.



Michèle Boisclair,
2^e vice-présidente,
s'adresse aux
membres de la FIQ.

Pour visionner la capsule vidéo, se rendre sur le site Web de la Fédération.

Présence de la FIQ au congrès de la Fédération canadienne des syndicats d'infirmières et infirmiers

Des responsables politiques et des militantes de la Fédération assistent au congrès de la Fédération canadienne des syndicats d'infirmières et infirmiers (FCSII) qui se tient à Winnipeg du 13 au 17 juin. On y discutera entre autres des enjeux nationaux, dont le surpeuplement dans les hôpitaux, les ratios infirmière-patients, les soins aux aînés et le prochain accord sur la santé.

Pour plus d'informations, se rendre sur le site de la FCSII au www.fcsii.ca ou sur Facebook au www.facebook.com/NursesUnions.

En aide aux victimes des inondations

La TRAC Montérégie est fière de remettre à l'organisme S.O.S. Richelieu un montant de 26 500 \$ afin de venir en aide aux victimes des inondations.

Merci aux déléguées, aux syndicats affiliés et à la Fédération pour cet élan de solidarité et leur grande générosité!



Période estivale

Le FIQ Express, sans faire totalement relâche pendant la période estivale, sera mis en ligne à la mi-juillet et à la mi-août. À partir du mois de septembre, la publication reprendra tous les deux mercredis.

Passez un bel été!